
Der Vorsitzende gibt Frau Dr. Barth Gelegenheit für ihren Bericht, und Frau Dr. Barth berichtet, 

dass es zzt. nichts wesentlich Neues gebe, auch die Lage im FEK und auf der Intensivstation 

relativ entspannt sei und abgewartet werden müsse, mit welcher Virusvariante man im Herbst 

konfrontiert sein werde. Sie hoffe auf eine Abmilderung, und Eigenverantwortung bliebe 

Thema. 


